

# Inauguration de la gendarmerie de Fleury-sur-Andelle



Grands projets  
Communauté de communes Lyons Andelle

Vendredi 23 mai 2025, la brigade de gendarmerie de Fleury-sur-Andelle a été inaugurée par Sébastien Lecornu, ministre des Armées.

## Un projet d'intérêt public

Pour Jean-Luc Romet, président de la CDCLA, « **ce nouvel équipement était une nécessité sur notre territoire et une priorité pour les élus communautaires.** »

Le projet de nouvelle gendarmerie répond à plusieurs enjeux majeurs : améliorer l'accueil du public, offrir des conditions de travail et de vie décentes aux gendarmes et renforcer la sécurité et l'attractivité sur un territoire rural de 33 communes.

« **La brigade territoriale est cette brique polyvalente qui garantit notre présence de proximité, notre disponibilité, notre réactivité, au cœur du territoire, au plus près de la population, précise Hubert Bonneau, directeur générale de la Gendarmerie nationale. Elle est aussi l'égalité de tous dans l'accès au service public, avec un seul et unique objectif : la protection de la population en liaison avec les élus.** »

Les anciens locaux, devenus obsolètes (ils dataient des années 1970), ne répondaient plus aux normes ni aux besoins du service public. Le cadre, l'accessibilité et la confidentialité, notamment, ont été considérablement améliorés dans le nouveau projet.

Hubert Bonneau ajoute que pour la gendarmerie « **l'immobilier est notre système d'arme, c'est la pierre angulaire de notre fonctionnement** ».

Le site choisi, celui de l'ancien collège de Fleury-sur-Andelle, a permis une implantation centrale, dans un environnement adapté à la fois aux missions de terrain et à la vie de famille des militaires.

Sébastien Lecornu a salué la réussite collective de ce projet. « **En réinvestissant ici dans une caserne de qualité, on s'assure de la pérennité du modèle dans son ensemble. On s'assure aussi d'avoir une première réponse de grande qualité** ».

## Chiffres clefs

La gendarmerie de Fleury-sur-Andelle c'est :

- 20 gendarmes mobilisés (incluant la brigade de Lyons-la-Forêt)
- 33 communes couvertes représentant 24 000 habitants
- 5 300 m<sup>2</sup> de brigade
- Coût total de ce projet mené par la CDCLA : 4 381 000 € HT
  - dont 900 000 € de subvention de l'ETAT
  - et 454 000 € de soutien du ministère de l'Intérieur

*L'inauguration de la gendarmerie s'est déroulée en présence Charles Giusti, préfet de l'Eure, Nicolas Lebas, sous-préfet des Andelys, Jean-Luc Romet, président de la Communauté de communes, Rémi Vieillard, maire de Fleury-sur-Andelle et le général d'armée Hubert Bonneau, directeur général de la Gendarmerie nationale.*